



## Pemkab Boalemo Ajak Pelindo Bangun Negeri Melalui Pengembangan Pelabuhan Tilamuta

Admin -- 20 January 2025

MAKASSAR, 13 Januari 2025 Pemerintah Kabupaten Boalemo mengajak PT Pelabuhan Indonesia (Persero) atau Pelindo sebagai bagian dari Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang menjadi penggerak sektor logistik nasional untuk bersama-sama membangun negeri tercinta Indonesia melalui kerja sama pengembangan Pelabuhan Tilamuta yang berlokasi di Boalemo Provinsi Gorontalo.

Hal itu dikatakan Bupati Boalemo terpilih periode 2025-2030 Rum Pagau, saat melakukan kunjungan dalam rangka koordinasi terkait pengembangan Pelabuhan Tilamuta di Kantor Pelindo Regional 4 di Makassar, Senin (13/1/2025).

Bupati Boalemo terpilih Rum Pagau mengatakan bahwa Pelabuhan Tilamuta merupakan salah satu infrastruktur strategis di wilayahnya guna mendukung pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Boalemo dan sekitarnya.

“Pelabuhan Tilamuta adalah pelabuhan yang memiliki potensi dengan hinterland Kabupaten Boalemo sebagai penghasil komoditas hasil bumi yang cukup besar. Di kabupaten ini terdapat pabrik gula, pabrik kelapa sawit, pabrik minyak goreng, dan yang akan dibangun yaitu pabrik karet, pabrik coklat serta pabrik turunan kelapa sawit,” terang Rum Pagau.

Dia menambahkan bahwa Kabupaten Boalemo juga merupakan penghasil jagung terbesar di Gorontalo. “Wilayahnya adalah setengah dari wilayah Kabupaten Boalemo,” ujarnya.

Menurut dia, semua komoditas yang ada di Kabupaten Boalemo dapat menjadi potensi usaha yang cukup besar jika Pelabuhan Tilamuta dikelola dengan baik dan profesional. Sehingga pertumbuhan ekonomi wilayah tersebut juga akan cepat dirasakan oleh masyarakat setempat dan sekitarnya.

Selama ini lanjut Rum Pagau, komoditas yang ada di Boalemo diangkut keluar melalui Pelabuhan Anggrek yang terletak di Kabupaten Gorontalo Utara. “Jika fasilitas yang dimiliki sudah cukup memadai, tentu saja semua komoditas yang ada bisa diangkut melalui Pelabuhan Tilamuta.”

Bupati Boalemo berharap agar Pelabuhan Tilamuta dapat ditingkatkan kapasitas dan fasilitasnya guna mendukung konektivitas dan distribusi logistik, khususnya untuk komoditas unggulan yang dimiliki. “Pelabuhan Tilamuta memiliki peran strategis sebagai pintu gerbang ekonomi Boalemo. Dengan adanya sinergi antara Pemda dan Pelindo, kami optimistis pengembangan pelabuhan ini akan memberikan dampak signifikan bagi kesejahteraan masyarakat,” tukasnya.

Sebelumnya Pelindo sudah pernah melakukan penandatanganan MoU dengan Pemkab Boalemo untuk kerja sama pemanduan di Pelabuhan Tilamuta.

Menanggapi hal tersebut, Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis menyambut baik inisiatif dan komitmen pemerintah daerah dalam mendukung pengembangan pelabuhan. “Pelindo berkomitmen untuk

terus bersinergi dengan pemerintah daerah dan pemangku kepentingan lainnya dalam upaya mengoptimalkan potensi Pelabuhan Tilamuta,” kata dia.

Menurutnya, kerja sama Pelindo dengan Pemkab Boalemo di Pelabuhan Tilamuta adalah sebuah potensi besar yang memang perlu untuk dibahas bersama. Selanjutnya akan dilakukan kajian teknis dan strategis untuk memastikan pengembangan pelabuhan dapat berjalan sesuai kebutuhan daerah.

Kunjungan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang konkret dalam merealisasikan pengembangan Pelabuhan Tilamuta.

Pelindo Regional 4 berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik dan berkontribusi dalam mendorong pembangunan ekonomi daerah melalui optimalisasi pengelolaan pelabuhan yang modern, efisien, dan berkelanjutan.